

**NOTICIAS SOBRE LAS PRIMERAS MEDIDAS TOMADAS
POR EL VIRREY CALLEJA**

GUADALUPES A MORELOS

MÉXICO, MARZO 6 DE 1813⁹⁴

Noticias muy interesantes. México, 6 de marzo de 1813.

Hemos sabido que Calleja ha pedido millón y medio de pesos para conducir a esta capital todo el tabaco que se halla por las villas, único recurso que le queda. Señor excelentísimo, quítele vuestra excelencia este recurso a nuestros enemigos, pues tendremos la mayor satisfacción de no chupar por conseguir tan gran ventaja... el administrador de esta fábrica ha dicho al virrey que con aquel tabaco le dará cuanto dinero necesite, a esto se agrega que se trata de subir el valor de una cajilla de cigarros a un real. Calleja ha pasado una consulta a los fiscales si se debe cumplir la Constitución o suprimir parte de ella; esto no es otra cosa sino que Calleja será tan bruto como Venegas. Los productos de esta aduana han pasado en el mes pasado mucho más que en lo anterior, porque de tierra adentro entra todo pagando cierta pensión sin necesidad de convoy ni escolta, lo que servirá a vuestra excelencia de gobierno para poner remedio.

Los Guadalupes a Morelos.

⁹⁴ *Prontuario*, 1995, Legajo primero, "Síguense nueve diarios y 26 cartas firmadas por los Guadalupes y dirigidas al cabecilla Morelos, otras tres cartas escritas en México para el mismo, y otras dos", número 28, p. 54.